



学校教育目標

上南摩小学校だより

R6.9.20. 発行

夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、
たくましく生きる児童を育てる ~夢を実現しようとする子~

9月号

文責 校長

第2学期がスタートして約3週間が過ぎ、お陰様で順調に学校教育活動が進められていますことに感謝致します。児童も今年度から夏季休業が長くなって、更に充実した夏休みが送れたようです。休業中には大きな事故やケガも無く過ごせましたことに、保護者の皆様をはじめ地域の皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

また、今年は彼岸になんでも厳しい暑さが続き、昨年に比べ台風の影響を受けることも多かったように感じます。荒天により予定していた行事等が変更になることもあります。皆様にご迷惑をお掛けしたことを心苦しく思っています。

2学期は運動会をはじめ、創立記念行事等大きな行事もありますので、児童だけでなく皆様にとって、心に残る思い出となるよう全力で進めていきたいと思っています。どうぞ引き続きよろしくお願い致します。

第2学期始業式・表彰



始業式の日は、全児童が元気に登校して来られたことをとても嬉しく思いました。夏季休業前には、「決めたことを毎日続けられた。」「幾つかのことに挑戦できた。」など一週間を区切りとして、誰かに胸を張って言えることに挑戦しようと話しました。児童は、改めて夏休みの生活を振り返り、充実した夏休みが送れたことを実感できたようでした。

2学期は、「勇気を出して大きな声を出して発表する。」「人前で自分から積極的に意見を発言する。」など、具体的に大きな行事等で一步前に出る勇気をもって行動しようと話しました。2学期が児童にとって大きく成長できるきっかけとなってくれることを願っています。

作文発表では代表児童の発表を聞き、しっかりと目標が定まっていることに心強く思いました。また、3人が落ち着いて堂々と発表している姿にも「一步前に出る勇気」を感じ、とても嬉しくなりました。

表彰は、4年生 N.T.さんの「歯と口の健康に関する作品コンクール 標語」小学校高学年の部 佳作です。入賞おめでとうございます。

第2回クリーンデー

台風で延期になっていた第2回クリーンデー(PTA 奉仕作業)では、保護者・児童・職員のほか、自治会長・元PTA役員・祖父母・地域の方々にご協力いただきました。6名の方に草刈り機を持参していただけたので、広範囲に渡り作業が進み、敷地内がとてもきれいになりました。特に傾斜部分(のり面)は、職員では難しく大変ありがとうございました。

植栽の剪定では、校舎北側の植栽や植木類も形をきれいに整えてくださいました。本校の庭木類は、数が多く成長も著しいので、大きくなりすぎると防犯面・安全管理面で心配でした。夏前にも少しずつ手を入れていましたが、間に合いませんでしたので助かりました。

児童は、夏野菜を育てていた花壇付近の手入れと後片付けを中心に行いました。保護者の方には、小石・砂利が多く草刈り機が入りにくい部分の、校舎東側を手作業で除草していただきました。除草作業後に、運動会用テント4張の組み立てをして活動を終了しました。休日にもかかわらず、快くご協力いただきました皆様、大変お疲れ様でした。



育てたい資質・能力

善悪の判断ができる知識

人とつながる力

一步前に出る勇気

運動会練習～



9月28日(土)の運動会当日に向け、2学期に入ってすぐに練習を開始しました。

今年は創立150周年記念行事があり、児童の精神的・体力的負担も考慮して10月の平日にという案や、土曜・日曜日が良いという意見もありましたが、最終的には保護者アンケートの結果をふまえ9月28日に決定しました。現在も熱中症には十分配慮し、児童の健康面の安全を最優先する等屋外での練習時間帯や暑さ指数にも細心の注意を払いながら練習を行っているところです。

また、猛暑のため十分な練習時間が確保できないこともあります、完成度が今一歩の種目もありますが、児童の頑張りを認め、どうぞ温かい目で見守っていただければありがとうございます。

なお、メディア等でも連日取り上げられる程、彼岸までは過酷な暑さでしたので、当日も気温や湿度等により、屋外運動が危険と思われる状態が生じた場合は、演技時間を多少変更することもあることをご承知おきください。参観される皆様も、各自で暑さ対策(日傘・飲み物・冷却グッズ)等を準備してご観覧いただければ幸いです。児童・職員一同で皆様のお越しをお待ちしています。

小中交流授業・学校運営協議会



南摩中学校を会場にして、南摩小・上南摩小の6年生と中学1年生で国語の交流授業を行いました。与えられたテーマについて、各班内で人の意見を聞きながら、自分の考えを発表する活動でした。緊張のため意見を言うことが難しい小学生を、進行役の中学生が上手にリードして、話しやすい雰囲気を作っていたところに感心しました。一人ひとりが自分の価値観を言葉で表現し、相手に伝える学習の50分間でした。



第2回学校運営協議会は、小学生と中学生の代表、協議会委員の3者での意見交換会でした。テーマは「南摩の地域や学校が良くなるための方法や内容等」です。小学生は、協議会委員や中学生と多少緊張しながらも、自分の意見が発言できていました。中学生の意見や発表の様子に刺激されていたようにも感じました。

おしらせ

★ 9月28日(土)8時30分より運動会を行います。当日の自由参観大歓迎です。事前申し込みは不要です。お車は校庭東側の空き地です。(スノーピーク鹿沼方面からお入りください)

★ 11月23日(土)9時30分より(約1時間)創立150周年記念 ハンドベル演奏会を実施致します。参観を希望される方は座席準備のため、事前に学校(77-3073)へ人数をお知らせください。

10月の予定

※変更になる場合もありますのでご了承ください

10/1(火) 全校集会・薬物乱用防止教室(5年)
/3(木) 読み聞かせ⑤・生活科校外学習(12年)
/7(月) 保護者懇談②
/9(水) 要請訪問
/15(火) 読書週間・教育相談週間(~24日)
/18(金) 習字支援(3年以上)
/24(木) 委員会活動

/10(木) クラブ
/21(月) 読み聞かせ⑥
/28(月) スクールカウンセラー来校

/2(水) スクールサポーター来校
/4(金) しもつけ新聞塾(5年)・保護者懇談①
/8(火) 代表委員会(業間)・社会科見学(4年)
/11(金) 生活科交流学習(2年)
/17(木) クラブ
/23(水) 博物館見学(6年)
/31(木) クラブ

育てたい資質・能力

善悪の判断ができる知識

人とつながる力

一步前に出る勇気